

La cycliste cubaine Arlenis Sierra arrive 4ème à la 4ème étape de la Gent -Welvelgem du Cyclisme sur Route en Belgique



La Havane, 26 mars, (RHC).- La cycliste cubaine Arlenis Sierra a maintenu ses excellents résultats dans l'élite en se classant 4ème lors de la quatrième étape de la Gent -Welvelgem du Cyclisme sur Route, en Flandre en Belgique.

Arlenis, une des figures du club italo- kazakh Astana, a parcouru hier dimanche les 143 km du Gent-Wevelgem en 3h41.00, pour occuper la quatrième place dans le même temps que les cyclistes du podium: l'italienne Marta Bastianeli, la belge Julien D'Hoore et l'allemande Lisa Klein.

La Gent-Wevelgem se court depuis 2012 et compte pour le ranking mondial. Plusieurs meilleures cyclistes sur route réparties dans 24 équipes du circuit

professionnel y participant.

2017 a été pour elle une année excellente , elle est arrivée 10 ème du très fort Giro d'Italie, seconde à Iña Semaine Cycliste Valenciana et première de la Vuelta du Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158408-la-cycliste-cubaine-ardenis-sierra-arrive-4eme-a-la-4eme-etape-de-la-gent-welvelgem-du-cyclisme-sur-route-en-belgique>



Radio Habana Cuba